



El Rectorado licita la red de datos y voz de la nueva sede del Instituto de Biología Funcional

E. A. S.
SALAMANCA

Después de varios meses de retraso, el traslado del Instituto de Biología Funcional y Genómica (antiguo Instituto de Microbiología, centro mixto del CSIC y la Usal) a su nueva sede en las inmediaciones del campus de Unamuno, junto al campo de fútbol de La Salud y el Instituto de Neurociencias, comienza a tomar forma.

Así, el *Boletín Oficial de Castilla y León* publicaba en su edición de ayer el anuncio del Rectorado de la Universidad de Salamanca por el que se saca a contratación pública la instalación y configuración de la red de voz y datos (telefonía e internet) del

edificio, último escollo para su inauguración, que llevaba pendiente varios meses por las negociaciones sobre su financiación, que finalmente asumirán el Ministerio de Ciencia e Innovación y el Fondo Europeo de Desarrollo Regional.

El presupuesto de licitación asciende a 172.280 euros, incluidos los impuestos. Las ofertas que se presenten se conocerán a primeros de noviembre y una vez que se adjudique el concurso habrá un plazo máximo de dos meses para su instalación. En este sentido, la ministra de Ciencia e Innovación, Cristina Garmendia, avanzó en una reciente visita al centro que se inauguraría antes de acabar el año. ■